

Coronavirus – Verschärfte Massnahmen des Bundes

13.3.2020

Liebe Eltern

Bezugnehmend auf die verschärften Massnahmen des Bundes, findet landesweit bis 4.4.2020 kein Präsenzunterricht an den Schulen statt. Die Lehrpersonen organisieren Formen von Fernunterricht. In welchem Rahmen dieser stattfinden wird, teilt Ihnen die jeweilige Klassenlehrperson zeitnah mit. Bitte haben Sie Verständnis, dass dies auch für uns eine neue, aussergewöhnliche und herausfordernde Situation ist und wir uns zuerst organisieren müssen.

Wichtige Informationen betreffend der allgemeinen Lage finden Sie nach wie vor auf unserer Homepage www.schule-stetten.ch. Wir sind bemüht, dort zeitnah zu informieren.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern alles Gute und vor allem, gute Gesundheit.

Freundliche Grüsse

Lehrerteam und Gemeinderat der Gemeinde Stetten